
Como vocal me gustaría seguir con el trabajo de impulsar las HD 
dentro del ámbito al cual pertenezco que son las bibliotecas 
académicas. En particular me gustaría hacer lo siguiente: 
 
Colaborar en la elaboración de estrategias que introduzcan futuros 
bibliotecarios, archivistas y alt-academics mexicanos al ámbito y a la 
RedHD. 
 
Impulsar la creación de mejores practicas y un modelo que ayudaría a 
que bibliotecas puedan crear servicios de Humanidades Digitales. 
 
Continuar a la creación de un programa para que la RedHD ofrezca 
capacitaciones en español. 
 
Fomentar la creación de convenios de colaboración institucionales 
que permita que organizaciones e instituciones puedan integrarse 
como socios institucionales, lo cual permitiría un mayor alcance para 
la red y proyectos de beneficio mutuo. 
 
Por ultimo, me gustaría ayudar a que tanto la RedHD como sus socios 
tengan un rol mas activo. 
 
Alberto Santiago Martínez	


